

Café Bioéthique

Le citoyen et ses renseignements génétiques : pour qui pourquoi ?

Description

Ce café examinera les enjeux éthiques relatifs à la protection de la vie privée et à la santé des citoyens dans le contexte du développement accru des tests de dépistage génétique tout en s'intéressant aux revers infligés aux populations vulnérables (ex. stigmatisation, discrimination) confrontées par les bénéfices collectifs que constituent l'approfondissement de la recherche en génétique.

Organisé par les Programmes de bioéthique de l'Université de Montréal (ESPUM) et l'AÉBiUM
LES INVITÉS SERONT :



Modérateur : Charles Dupras, chercheur postdoctoral, Centre de génomique et politiques, Université McGill

Table ronde :



Stéphane Tirard, Professeur, Centre François Viète d'épistémologie et d'histoire des sciences et des techniques, Faculté des sciences et des techniques, Université de Nantes, France



Sandra Mercier, Maître de Conférence, Université de Nantes; Praticien Hospitalier, Service de Génétique Médicale, Unité de Génétique Clinique, CHU Hôtel Dieu, Nantes, France



Vardit Ravitsky, Professeure agrégée, Programmes de bioéthique, École de santé publique de l'Université de Montréal (ESPUM)



Yann Joly, Directeur de recherche du Centre de génomique et politique, professeur agrégé à la Faculté de médecine, Département de génétique humaine, Université McGill.

INSCRIVEZ-VOUS, CAR LES PLACES SONT LIMITÉES! :
Gratuit. Brevages et nourriture seront également offerts

Endroit : Saint-Houblon Côte-des-Neiges
5414 Avenue Gatineau
Montréal, QC H3T 1X5
Pour info : cafebioethique@gmail.com

QUAND
20 JUIN
17h à 19h

